



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.**



“41º Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N° 168 - 2014-GR.CAJ/DC.RR.PP

Audiencia Pública Regional en Celendín

César Aliaga Díaz, presidente regional encargado, rendirá cuentas al pueblo en la “Primera Audiencia Pública Regional 2014” que se realizará en la provincia de Celendín, el jueves 03 de julio en la explanada del hotel Celendín a partir de las 11 de la mañana.

Esta es una magnífica oportunidad para rendir un balance de los proyectos ejecutados durante los 3 años y medio de gobierno de la gestión regional ante el pleno del Consejo Regional y a la población, y también mencionar las dificultades que se han presentado durante la actual gestión.

Durante el acto de rendición de cuentas está previsto exponer el conjunto de avances en el cierre de las brechas sociales y la configuración de sentar las bases para el Nuevo Modelo de Desarrollo.

LOGROS

Tenemos importantes avances en: el planeamiento y organización del territorio, la defensa de las cabeceras de cuenca y gestión del agua para garantizar agua segura para el consumo humano y las actividades agropecuarias.

Concluido los programas de electrificación rural se logrará dotar de energía eléctrica a más de mil 200 pueblos del campo en la región Cajamarca, generando así mejores condiciones de vida para las familias que viven en el campo.

Así mismo, en Educación se logró: crear mil jardines de infancia garantizando, de este modo, el acceso a más de 20 mil niños(a) de 3 a 5 años, se equipó con material educativo a las escuelas primarias, se crearon más de 20 tecnológicos en distritos y se construyeron muchos jardines, escuelas y colegios integrales en las comunidades campesinas.

En cuanto a la intervención en carreteras es importante mencionar el mantenimiento vial rutinario y mecanizado por más de 350 kilómetros, apertura y afirmado de vías en toda la región, etc.

En el sector agropecuario se han construido varios proyectos de riego tecnificado, mejoramiento ganadero, producción de café orgánico, maíz morado que permite dinamizar la economía de los campesinos.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.**



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

En salud se ha garantizado la construcción de los hospitales de Jaén y Cajabamba, equipamiento y mejoramiento de los puestos de salud, disminución de la desnutrición crónica y muertes maternas, etc.

BANCO DE PROYECTOS

El Gobierno Regional tienen un banco de proyectos de mil 500 millones de soles en: riego, turismo, electrificación, carreteras, forestación, ganadería, salud, educación, etc.

Por último, cabe hacer mención que es preocupante que el Gobierno Central haya recortado el presupuesto al Gobierno Regional Cajamarca para incrementar en 5 veces el presupuesto en los ministerios y las municipalidades.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 01 de julio de 2014**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**